



しろ組

人数も6名が増えてだんだんと賑やかな雰囲気になってきたしろ組さん。最近はお友だちのことも気になるようで、顔をのぞいてみたり、手を振ってみたりと興味津々な子ども達です！時々、顔をなでてくれるなどの優しい姿を見せてくれることもあり、子ども達の成長や心の動きがどんどん見られるようになってきて驚きと喜びの毎日をご一緒しております😊

手遊び、音楽がお気に入り、朝の会やリズム遊びでノリノリな反応を見せてくれます！一生懸命真似してみようとする子ども達の姿がとても微笑ましいです。これからも、楽しみながら新しいことへ挑戦していき、成長を喜び合っていきたいと思っております！

き組

保育参観へのご参加、ありがとうございました！子ども達の普段の姿や、成長したところ、頑張っていることなど、家庭とはまた一味違う姿を見ていただけたかと思えます。友だち同士「すごいね！」と励まし合ったり、難しいことにも工夫して取り組んだり、なんでもやってみようとするき組さんのいいところを、これからもたくさん褒め、伸ばしていこうと思えます！

七夕祭りに向けて毎日ダンスの練習に取り組んでいます。眺めているだけだったり、座り込んでしまう子もいましたが、今ではあお・みどり組に負けなくらい元気に踊っています。「お家の人に見てもらいたいよー」と、発表を楽しみにしている子ども達です。

もも組

“自分で！”“やってみよう！”が増えてきて、靴下を履こうと頑張ってみたり、ズボンの着脱をやってみたりと、自分でやろうとする姿がたくさん見られるようになりました。うまくできなくてイライラしたり諦めてしまうこともありますが、保育者の手を借りつつやり遂げることができると、達成感に満ちた笑顔を見せてくれます！そんな素敵な笑顔これからもたくさん見られるよう、自分でできることを増やしていくお手伝いをしていきたいと思っております。

子ども同士にしか分からない言葉で話し、ケラケラ笑い合ったりと楽しみながら言葉を覚えていっているもも組さん！今後、子ども達とどんな会話ができるようになるのか、今から楽しみです！！

みどり・あお組

最近のあお組さん、みどり組さんは七夕まつりに向けて、踊りの練習を頑張っています！曲が聞こえてくると、見よう見真似で手や足をあげたり、タオルをグルグルしたり！ジャンプする姿が可愛くて…。「それぞれそれぞれ！」リズムに合わせて「はっ！」と言いつつダンスを見せてくれます。思うようにできなくても自ら諦めず取り組む子ども達。その分成功した時は最高の笑顔で自身に満ちあふれています。お家でも励ましてあげてくださいね！今年最後のあお組さん。子どもたちが精一杯頑張るようにサポートしていきたいと思っております。楽しい思い出が、自信が、達成感がもうひとつ増えますように🌟

踊りの練習が終わると決まって、「縄跳びやりたい！おおなみやる〜」の連続です。汗をかきながら楽しんでます。

あか組

朝の会で「今日のお天気は？」と聞くと、雨が降っていても「晴れです☀️🌸」と応えてくれる位、お外に行って遊びたい気持ちが🌸先日は、今年度初めての水遊びをして思いきり楽しむ事も出来ました。気温や子ども達の体調を見ながら、楽しい遊びをどんどん取り入れていきたいと思っておりますので、様々なご協力をお願いする事があるかと思っております…。すみませんが、よろしくお願い致します😊

製作がとっても大好きな子ども達！製作準備をしていると「何してるの？」「作る？」「お手伝い？」と張り切って参加してくれます！色々できる事も増えている分、子ども達が作れる範囲も広がり、オリジナリティー満載の作品になっています。子ども達の頑張り、大いに受け止め、作品を通して成長を感じてもらえると嬉しいです🌟



🎁 6月生まれのお友だち 🎁